



## Bintang 'Devil Wears Prada', Lebih Mendominasi Karpet Merah

### Description

Selebriti Hollywood sering kali menjadi inspirasi gaya tertinggi. Para bintang terbesar dan pakaian paling cerdas meninggalkan kotak Barbie mereka, Mojo Dojo Casa Houses dan hotel mereka menuju Shrine Auditorium & Expo Hall di Los Angeles untuk merayakan rekan-rekan mereka di Screen Actors Guild Awards. Hadirin seperti Jessica Chastain, Laverne Cox, dan Sheryl Lee Ralph mengenakan gaun hitam. Beludru juga memiliki kehadiran di karpet merah, begitu juga dengan sarung tangan yang dipakai oleh Kathryn Hahn dan Greta Lee.

**\*\*Brie Larson\*\***

Bintang layar perak Brie Larson memilih tampil dalam dua potongan Versace yang memamerkan perut pada acara hari Sabtu dengan warna pink yang paling cantik sesuai dengan warna kulitnya. Pakaian atas yang lebih santai dengan rok banyu kemilau terlihat muda dan anggun.

**\*\*Carey Mulligan\*\***

Carey Mulligan adalah contoh sempurna dalam gaun kolom shiny gold yang strapless dengan lipatan arsitektural di pinggul. Dia terlihat seperti trofi berjalan dalam gaya menang.

**\*\*Tyler James Williams\*\***

Tyler James Williams – Mr. Eddie untuk para siswanya di “Abbott Elementary” – hadir dengan kilauan dalam setelan biru muda Amiri. Kemeja jaringnya menambah lapisan tekstur lain pada tampilan menyenangkan ini dengan celana kaki lebar.

**\*\*Selena Gomez\*\***

Selena Gomez mengubah suasana di tengah gaun hitam dengan memilih gaun sequin putih berbentuk spaghetti strap yang memeluk lengannya dengan sempurna.

**\*\*Elizabeth Debicki\*\***

Elizabeth Debicki, yang memerankan Putri Diana di “The Crown” Netflix, terlihat chic dalam gaun lantai biru es dengan neckline ilusi yang dihiasi permata. Kami suka bagaimana rambut lurus nya mencerminkan gaun Armani/Prive?.

**\*\*Anne Hathaway\*\***

Anne Hathaway, yang bersatu kembali dengan rekan-rekannya di “The Devil Wears Prada” Meryl Streep dan Emily Blunt untuk mempresentasikan penghargaan untuk aktor pria di kategori komedi, memberikan petunjuk pada acara pra-arah E!’s “Live from the Red Carpet” bahwa ia memilih tampil dalam desain Versace karena warnanya, sebuah referensi pada monolog Miranda Priestly tentang cerulean.

## Ringkasan

Acara Screen Actors Guild Awards dihadiri oleh sejumlah bintang terbesar Hollywood yang tampil elegan dan bergaya di karpet merah. Mulai dari Brie Larson yang memilih busana Versace berwarna pink, hingga Carey Mulligan yang memakai gaun emas yang memukau. Tyler James Williams pun tampil memukau dengan setelan biru berkilauan, sementara Selena Gomez terlihat memesona dengan gaun putih berkilau. Bagaimana pendapat Anda tentang gaya para selebriti ini? Siapa yang paling Anda kagumi? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)